

Kontakttreffen mit dem Rotary Club Erfurt

Kitzbühel, 20. bis 22. Mai 2011

FREITAG, 20. Mai 2011

Das Kontakttreffen beginnt mit einem gemeinsamen Festmeeting im Restaurant "See 4" am Schwarzsee. Mit einem Diavortrag wird den Gästen Kitzbühel nahegebracht.



SAMSTAG, 21. Mai 2011

Nach einer Führung durch die historische Innenstadt von Kitzbühel fahren rotarische Freundinnen und Freunde und ihre Partner mit der Seilbahn auf das Kitzbüheler Horn, wandern durch den Alpenblumengarten, erfreuen sich dabei an den in voller Blüte stehenden Alpenblumen, gehen weiter zum Alpenhaus (1670m) und nehmen dort ihr Mittagessen ein.



Der Abend ist dem "Kasplatzl" auf der Hintenbachalm in Aschau gewidmet. Nach Aperitif und Käsekostproben gewährt eine "Kas-Tour": durch Schaukäserei, Almselche und Stall Einblick in die Erzeugung jener Produkte, die anschließend beim "Oim-Tschnachts" - im Rahmen eines Alm-Abends - bei Live-Musik: frisch gegrillt genossen werden: diverse Fleischstücke vom Almschwein, Rettensteiner Käsekraier, Grillwürstl, dazu ofenfrisches Bauernbrot, frische Salate.



SONNTAG, 22. Mai 2011

Das Treffen findet im Bauernhausmuseum Hinterornau in Kitzbühel seinen gemütlichen Ausklang. Eine Führung durch den aus dem 16. Jahrhundert stammenden Bauernhof gibt Einblick in das Leben und die beschwerliche Arbeit unserer bäuerlichen Vorfahren. Nach einer reichlichen Jause werden unsere Gäste herzlich verabschiedet.



Fazit (aus der Sicht Erfurter Teilnehmer):

„... und so bin ich in der glücklichen Lage, mich auf diesem Wege auch im Namen meiner Frau bei Ihnen, Ihrem Präsidenten, Incoming-Präsidenten und all denen zu bedanken, die uns in den vergangenen Tagen in Kitzbühel so herzlich aufgenommen, aufmerksamst begleitet und insgesamt ein Programm geboten haben, das an Gastlichkeit, Abwechslungsreichtum und hohem Interessegehalt nun wirklich keinen Wunsch offen gelassen hat. ...“

„... Einstimmiges "Urteil nach Punkten": ein wunderschönes, harmonisches, umsorgtes Wochenende, von der An- bis zur Abreise eine wahrhaft herzliche Atmosphäre. Wir fühlten uns von ALLEN auf- und angenommen, das Schönste, was man sich bei einem Besuch wünschen kann. Dazu kommen die anregenden lockeren und z.T. feucht-fröhlichen Gespräche mit vielen neuen Erkenntnissen in wechselnder Runde - so wie es sein sollte. Das alles verpackt in einem wohl durchdachten Programm - von Höhepunkt zu Höhepunkt. ...“

„Wir freuen uns sehr auf ein Wiedersehen in Erfurt oder in Kitzbühel!“

